



AKSI PROTES PARA WANITA DI KYIV - UKRAINA

Para wanita bersimpati saat aksi protes membela para tentara pertahanan di pabrik besi Azovstal Iron and Steel Works, menuntut untuk mengakui Rusia sebagai negara sponsor terorisme setelah membunuh tawanan perang Ukraina (POWs) di sebuah penjara di Olenivka, di luar Donetsk, saat serangan Rusia di Ukraina berlanjut, di Kyiv, Ukraina, Kamis (4/8).

Jerman Terancam Kerusakan Besar akibat Kenaikan Harga Pangan dan Energi

Pemerintah Jerman bersiap menghadapi gelombang protes yang mungkin terjadi pada musim gugur atau musim dingin ini.

BERLIN (IM) - Pemerintah federal dan regional Jerman bersiap menghadapi gelombang protes yang mungkin terjadi pada musim gugur atau musim dingin ini. Peringatan itu diungkapkan lembaga penyiaraan ARD dan RBB yang didanai negara pada pekan ini. “Kabinet Kanselir Jerman Olaf Scholz khawatir kenaikan harga makanan dan energi dapat menyebabkan kerusuhan sosial dan dieksploitasi berbagai gerakan radikal,” ungkap outlet tersebut.

Demonstrasi baru mungkin sekali lagi menyatukan orang-orang yang dikenal sebagai Querdenker (pemikir lateral) di Jerman. Ini adalah organisasi longar gerakan akar rumput yang menjadi menonjol selama protes anti-lockdown.

Media Jerman telah berulang kali menunjuk pada

dugaan hubungan gerakan itu dengan berbagai kelompok ekstremis sayap kanan.

“Gerakan Free Saxony di negara bagian Saxony, Jerman timur, juga menyerukan perlawanan sipil besar-besaran,” ungkap kantor berita Tagesschau, mengutip Matthias Quent, peneliti dari Magdeburg-Stendal University of Applied Sciences.

Menteri Dalam Negeri Saxony, Armin Schuster, juga mengatakan kepada ARD bahwa kementeriannya sedang mempersiapkan “berbagai skenario”. Dia menambahkan bahwa beberapa “kelompok, aktivis atau partai” mungkin berusaha “mengeksplorasi” situasi saat ini untuk tujuan sempit mereka sendiri.

Menurut dia, beberapa dari mereka yang “memobilisasi dan menghasut” orang telah menarik perhatian kementeriannya. Menurut media, Men-

teri Ekonomi Jerman Robert Habeck juga menghadapi kritik selama tur musim panasnya di seluruh Jerman dan pidatonya di kota Bayreuth di Bavaria “sangat terganggu” pekan lalu.

Para pengunjung rasa, yang melakukan demonstrasi selama turnya dilaporkan menyerukan peluncuran pipa gas Nord Stream 2 untuk mengurangi krisis energi. Mereka juga diduga menuntut agar sanksi yang dijatuhkan terhadap Rusia dicabut.

Tagesschau kemudian mencatat tuntutan ini sebagai “sikap pro-Putin, anti-liberal,” mengacu pada Presiden Rusia Vladimir Putin yang secara luas dikukuhkan di Ukraina. Sementara itu Schuster telah menyerukan “tim krisis lintas departemen” untuk mengurangi dampak kenaikan harga dan biaya energi serta mencegah potensi kerusuhan sosial.

“Kualitas manajemen krisis pemerintah federal akan menjadi faktor penentu dalam tingkat ketakutan eksistensial dan dengan demikian kemungkinan protes sosial,” papar dia.

Dia menambahkan jika Berlin gagal mengelola krisis dengan benar, “gerakan protes besar” akan muncul di Jerman. Jerman telah bersiap menghadapi krisis energi ketika Uni Eropa (UE) berupaya mengurangi ketergantungan blok tersebut pada energi Rusia di tengah ketebanan atas aksi militer Moskwa di Ukraina.

Harga gas hampir empat kali lipat tahun ini, terutama karena aliran menyusut dari Rusia, pemasok utama benua itu. Kondisi ini mendorong para pejabat di seluruh Jerman mengambil beberapa tindakan pencegahan, mulai dari membatasi suhu pemanasan maksimum di gedung-gedung publik hingga menciptakan “ruang pemanasan” untuk membantu mereka yang berjuang membayar tagihan pemanas mereka.

Sementara itu, mulai pekan ini, pembangkit listrik tenaga batu bara Jerman kembali beroperasi. Pembangkit listrik ini sebelumnya dihentikan karena dampak iklim yang sangat merugikan dunia. Jerman memiliki program untuk menghapus semua listrik yang dihasilkan batu bara pada

tahun 2038. Namun, sekarang pemerintah Jerman menelan pil pahit untuk mengizinkan pembangkit listrik tenaga batu bara kembali beroperasi. Diharapkan keputusan ini akan menggantikan listrik berbahan bakar gas yang saat ini mencapai sekitar 10% dari keseluruhan bauran konsumsi energi Jerman.

Kanselir Olaf Scholz berbicara tentang tindakan darurat sementara “diberlakukan untuk waktu yang sangat singkat yang tidak mengambil apa pun dari target iklim kita.” Ia juga menyebut, “apa yang tidak boleh terjadi adalah kita meluncur ke kebangkitan global energi fosil, dan khususnya batu bara.”

Komitmen ini seolah berbanding terbalik dengan data global pada tahun lalu yang menunjukkan bahwa dunia menggunakan begitu banyak batu bara untuk menghasilkan listrik. Badan Energi Internasional (IEA) memperingatkan bahwa pola permintaan tinggi dan produksi tinggi yang sama akan terulang tahun ini. ● tom

AS Deklarasikan Keadaan Darurat Kesehatan Cacar Monyet

WASHINGTON (IM) - Pemerintah federal Amerika Serikat mendeklarasikan keadaan darurat kesehatan masyarakat untuk meningkatkan respons terhadap wabah cacar monyet yang telah menginfeksi lebih dari 7.100 orang di Amerika Serikat, seperti laporan Associated Press, Jumat, (5/8).

Deklarasi tersebut akan membuka pintu untuk pencediaan dana, anggaran dan sumber daya lainnya untuk melawan virus cacar monyet, yang dapat menyebabkan demam, nyeri tubuh, kelesihan, kelelahan, dan benjolan seperti jerawat di banyak bagian tubuh.

“Kami siap untuk memberi tanggapan kami ke tingkat berikutnya dalam mengatasi virus ini, dan kami mendesak setiap orang Amerika untuk menganggap cacar monyet dengan serius,” kata Xavier Becerra, kepala Departemen Kesehatan dan Layanan Kemanusiaan AS.

Deklarasi oleh Department of Health and Human Services HHS itu datang ketika pemerintahan Biden menghadapi kritik atas ketersediaan vaksin cacar monyet. Klinik di kota-kota besar seperti New York dan San Francisco mengatakan mereka belum menerima jumlah vaksin yang cukup untuk dua suntikan untuk memenuhi permintaan, dan beberapa klinik harus berhenti menawarkan dosis kedua vaksinasi untuk memastikan pasokan dosis pertama tersedia.

Gedung Putih mengatakan telah menyediakan lebih dari 1,1 juta dosis dan telah membantu meningkatkan kapasitas diagnostik domestik menjadi 80.000 tes per minggu. Virus cacar monyet menyebar melalui kontak kulit-ke-kulit yang berkepanjangan, termasuk berpelukan, berpelukan dan berciuman, serta berbagi tempat tidur, handuk, dan pakaian.

Orang-orang yang sakit sejauh ini terutama adalah laki-laki yang berhubungan seks dengan laki-laki. Tetapi pejabat kesehatan menekankan virus itu dapat menginfeksi siapa saja.

Belum ada seorang pun di Amerika Serikat yang meninggal. Beberapa kematian telah dilaporkan di negara lain. Awal pekan ini, pemerintahan Biden menunjuk pejabat tinggi dari Badan Manajemen Darurat Federal dan Pusat Pengendalian dan Pencegahan Penyakit CDC menjadi koordinator Gedung Putih untuk memerangi cacar monyet.

Deklarasi hari Kamis di Amerika Serikat itu adalah langkah penting – dan terlambat –, kata Lawrence Gostin, pakar

hukum kesehatan masyarakat di Universitas Georgetown. “Ini menandakan keseriusan dan tujuan pemerintah AS, dan membunyikan alarm global,” katanya.

Di bawah deklarasi tersebut, HHS dapat menggunakan dana darurat, mempekerjakan atau mengangkas kembali staf untuk menangani wabah dan mengambil langkah lain untuk mengendalikan virus. Misalnya, pengumuman tersebut akan membantu pemerintah federal untuk mencari lebih banyak informasi dari pejabat kesehatan negara bagian dan lokal tentang siapa yang terinfeksi dan siapa yang divaksinasi.

Informasi itu dapat digunakan untuk lebih memahami bagaimana wabah berlangsung dan seberapa baik vaksin bekerja. Gostin mengatakan pemerintah AS terlalu berhati-hati dan seharusnya mengumumkan keadaan darurat nasional lebih awal. Langkah-langkah kesehatan masyarakat untuk mengendalikan wabah semakin menghadapi tantangan hukum dalam beberapa tahun terakhir, tetapi Gostin tidak berharap itu terjadi pada cacar monyet. “Ini adalah kasus buku teks darurat kesehatan masyarakat,” kata Gostin. “Ini bukan masalah negara merah atau biru. Tidak ada oposisi politik untuk memerangi cacar monyet.”

Keadaan darurat kesehatan masyarakat dapat diperpanjang, kata dia, seperti yang terjadi selama pandemi Covid-19.

Urgensi dalam tanggapan saat ini berasal dari penyebaran virus yang cepat, ditambah dengan terbatasnya ketersediaan vaksin dua dosis yang disebut Jynneos, yang dianggap sebagai senjata medis utama melawan penyakit tersebut. Dosis yang diberikan terpisah 28 hari, saat ini diberikan kepada warga, segera setelah mereka mengira telah terpapar, sebagai tindakan untuk mencegah gejala.

Becerra mengumumkan deklarasi darurat di depan wartawan. Selama pertemuan pers, Komisaris Administrasi Makanan dan Obat-obatan Robert Califf mengatakan regulator sedang meninjau pendekatan, yang akan memperluas pasokan dengan memungkinkan profesional kesehatan memvaksinasi hingga lima orang, bukan satu orang, dengan setiap botol Jynneos.

Di bawah apa yang disebut pendekatan “penghematan dosis” ini, dokter dan orang lain akan menggunakan suntikan yang lebih dangkal di bawah kulit, daripada suntikan subkutan yang saat ini direkomendasikan dalam label vaksin. ● gul

PBB: Korea Utara Persiapkan Uji Coba Nuklir

NW YORK (IM) - Korea Utara membuat persiapan untuk uji coba nuklir selama enam bulan pertama tahun ini. Menurut kutipan dari laporan rahasia PBB seperti dikutip dari Reuters, lokasi uji coba nuklir Punggye-ri membuka jalan bagi uji coba nuklir tambahan untuk pengembangan senjata nuklir.

“DPRK (Republik Rakyat Demokratik Korea atau nama resmi Korea Utara) terus mengembangkan kemampuannya untuk produksi bahan fisil di situs Yongbyon,” ujar para pemantau sanksi independen melaporkan kepada komite sanksi Dewan Keamanan PBB untuk Korea Utara.

Yongbyon adalah fasilitas nuklir utama Korea Utara, yang mengoperasikan reaktor nuklir pertamanya. Misi PBB Korea Utara di New York tidak menanggapi permintaan komentar atas laporan PBB tersebut.

“DPRK melakukan persiapan di lokasi uji coba nuklirnya, meskipun tidak melakukan uji coba perangkat nuklir. Pada paruh pertama tahun 2022, negara itu melanjutkan per-

cepatan (yang dimulai pada September 2021) dari program misilnya,” kata para pemantau.

Para pemantau mengatakan, Korea Utara meluncurkan 31 rudal yang menggabungkan teknologi balistik dan panduan. Termasuk enam uji coba rudal balistik antar-benua (ICBM) dan dua rudal yang secara eksplisit digambarkan sebagai senjata balistik. Korea Utara terus mengimpor minyak dan ekspor batu bara secara ilegal, untuk menghindari sanksi.

Amerika Serikat telah lama memperingatkan bahwa, Korea Utara siap untuk melakukan uji coba nuklir ketujuh. Washington akan kembali mendorong untuk memperkuat sanksi PBB terhadap Pyongyang, jika mereka melakukan uji coba nuklir.

Pemantau PBB mengatakan, penyelidikan menunjukkan bahwa Pyongyang harus disalahkan karena mencuri aset crypto senilai ratusan juta dolar dalam satu peretasan besar. Para pemantau sebelumnya menuduh Korea Utara melakukan serangan siber untuk mendanai program nuklir dan misilnya.

“Aktivitas dunia maya lainnya yang berfokus pada pencurian informasi dan cara yang lebih tradisional untuk memperoleh informasi dan materi berharga untuk program terlarang DPRK, termasuk WMD (senjata pemusnah massal), terus berlanjut,” tulis para pemantau.

Korea Utara selama bertahun-tahun dilarang melakukan uji coba nuklir dan peluncuran rudal balistik oleh Dewan Keamanan PBB. Dewan juga telah memperkuat sanksi terhadap Pyongyang. Pembicaraan internasional yang bertujuan meyakinkan Korea Utara untuk menghentikan program nuklir dan rudal balistiknya sebagian besar terhenti sejak 2019.

Dalam beberapa tahun terakhir, Tiongkok dan Rusia telah mendorong pelanggaran sanksi terhadap Korea Utara atas dasar kemanusiaan, dengan harapan Pyongyang dapat diyakinkan untuk kembali berunding. Pemantau PBB mengatakan, ada sedikit keraguan bahwa sanksi PBB secara tidak sengaja mempengaruhi situasi kemanusiaan di Korea Utara. ● ans



BUS TERBAKAR DI BOSTON - AMERIKA SERIKAT

Sebuah bus terbakar di halaman bus Otoritas Transportasi Massachusetts Bay (MBTA) di Boston, Massachusetts, Amerika Serikat, Kamis (4/8). Gambar diambil dari media sosial @DarraghCMurphy.

Pebasket AS Dihukum 9 Tahun Penjara di Rusia

JAKARTA (IM) - Pengadilan Rusia pada Kamis (4/8) menjatuhkan hukuman sembilan tahun penjara kepada bintang bola basket putri Amerika Serikat Brittney Griner karena terbukti bersalah dengan sengaja membawa kartrid vape yang mengandung ganja ke Rusia.

Griner yang dua kali meraih medali emas bola basket putri Olimpiade dan juara WNBA itu ditahan pada Februari lalu saat tiba di Rusia untuk bermain membela tim negara tersebut selama masa jeda WNBA. Atlet berusia 31 tahun itu mengakui mempunyai kartrid vape yang mengandung minyak ganja namun dia menyatakan bahwa hal tersebut murni kekeliruan karena dia tidak sengaja mengemasnya.

Sebelum diputuskan bersalah, Griner sambil menangis memohon kepada hakim Rusia untuk tidak “mengakhiri hidupnya” dengan hukuman penjara yang kejam. Pengadilan juga memberikan sanksi denda 1 juta rubel atau 16.990 dolar AS (Rp250 juta).

Pengacara Griner mengatakan mereka akan mengajukan banding atas putusan yang dinilai sangat tidak masuk akal itu. Tim pengacara menyampaikan bahwa pengadilan me-

ngabaikan semua bukti yang ada serta pengakuan bersalah Griner. “Dia (Griner) sangat marah, sangat stres. Dia hampir tidak dapat bicara,” kata Maria Blagovolina, tim pengacara Griner.

Jaksa Rusia sebelumnya menuntut Griner agar dijatuhi hukuman 9,5 tahun penjara jika terbukti bersalah membawa obat-obatan terlarang ke negara itu.

Sementara itu, Presiden Amerika Serikat (AS) Joe Biden dengan keras mengecam keputusan pengadilan Rusia yang menjatuhkan hukuman sembilan tahun penjara kepada bintang WNBA Brittney Griner. Biden mengatakan hukuman itu adalah “satu lagi pengingat dari apa yang sudah diketahui dunia: Rusia secara keliru men-

nahkan Brittney.” “Itu tidak dapat diterima, dan saya meminta Rusia untuk segera membebaskannya sehingga dia bisa bersama pasangannya, orang yang dicintai, teman, dan rekan satu timnya. Pemerintahan saya akan terus bekerja tanpa lelah dan mengejar setiap jalan yang memungkinkan untuk membawa Brittney dan Paul Whelan pulang dengan selamat sesegera mungkin,” kata dia dalam sebuah pernyataan. ● gul

Presiden Peru Dilarang Parlemen Tinggalkan Negara

LIMA (IM) - Kongres Peru memaksa Presiden Pedro Castillo untuk tinggal di negara itu pekan ini. Negara tersebut sedang menghadapi krisis kepemimpinan, tanpa perdana menteri dan kabinet baru diperkirakan baru akan dilantik pada Jumat (5/8).

Castillo telah berusaha melakukan perjalanan ke Kolombia untuk pelantikan Presiden sayap kiri Gustavo Petro minggu ini. Namun Kongres yang dipimpin oposisi melakukan penolakan permintaan perjalanannya. Peristiwa ini belum pernah terjadi sebelumnya sejak Peru meloloskan konstitusi pada 1993.

Penahanan perjalanan tersebut terjadi ketika beberapa anggota parlemen menyerukan agar Castillo dimakzulkan lagi. Presiden yang menjabat setahun lalu ini telah selamat dari dua upaya

pemakzulan dan menghadapi krisis yang meningkat.

Jaksa telah membuka lima penyelidikan kriminal terhadap Castillo mengatakan, presiden telah bersaksi dalam salah satu dari lima kasus terbuka terhadapnya pada Kamis, tetapi telah meminta haknya untuk tetap diam.

Penyelidikan sedang menyelidiki apakah Castillo telah memecat seorang menteri dalam negeri dan apakah menunjukkan polisi dan militer tertentu tidak tepat.

Castillo telah membantah tuduhan melakukan kesalahan dan mengatakan akan bekerja sama dengan penyelidikan apa pun. Di Peru, seorang presiden dapat disidiki saat menjabat tetapi tidak dapat dituntut. ● ans



'NENEK JORDAN' BERMAIN BOLA BASKET

Andrea Garcia Lopez (71), yang dijuluki sebagai 'Nenek Jordan' oleh para pengguna TikTok, bermain bola basket di pertandingan eskibisi di San Esteban Atatlaxca, Oaxaca, Meksiko, Rabu (3/8).

12 Juta Warga Sudan Hadapi Ancaman Kelaparan Parah

DARFUR (IM) - PBB melukiskan gambaran suram untuk situasi kemanusiaan di Sudan. Menurut PBB, hampir seperempat penduduk negara itu sedang menuju kondisi kelaparan di tengah kekurangan dana yang mengerikan.

Kantor PBB untuk Koordinasi Urusan Kemanusiaan mengatakan, 11,7 juta orang menghadapi kelaparan akut antara Juni dan September, meningkat hampir 2 juta, dibandingkan periode yang sama tahun lalu, seperti dilaporkan AP, Rabu (3/8).

“Krisis pangan yang semakin dalam di Sudan terutama disebabkan oleh ekonomi yang rapuh di daerah itu, musim kemarau yang berkepanjangan, berkurangnya area yang ditanami dan curah hujan yang tidak menentu,” kata Organisasi Pangan dan Pertanian PBB.

Penilaian gelap itu muncul saat negara Afrika Timur itu terjebak dalam kekacauan sejak kudeta militer pada Oktober. Ini mengubah transisi singkat negara itu ke demokrasi setelah hampir tiga dekade penindasan dan isolasi internasional di bawah pemimpin otoriter Omar Al-Bashir.

Perburuan rakyat memaksa militer menggulingkan Al-Bashir dan pemerintah sekutu Islamnya pada April 2019. Pengambilalihan oleh militer juga menggagalkan upaya yang didukung internasional untuk merombak ekonomi yang babak belur dan menghentikan miliaran bantuan dari Barat dan lembaga keuangan global.

“Sebagian besar dari mereka yang menderita kelaparan akut berada di ibu kota, Khartoum, wilayah Darfur dan provinsi Kassala dan Nil Putih, yang paling parah dilanda konflik dan penurunan ekonomi,” sebut pernyataan OCHA.

Dilaporkan pula, sekitar 4 juta anak di bawah usia 5 tahun dan wanita hamil dan menyusui diperkirakan mengalami kekurangan gizi akut dan membutuhkan nutrisi penyelamat hidup kemanusiaan.

Angka tersebut termasuk 618.950 anak balita dengan gizi buruk akut, di antaranya sekitar 93.000 menderita komplikasi medis dan membutuhkan perawatan khusus. Program Pangan Dunia mengatakan, mereka terpaksa memotong jatah untuk pengungsi di seluruh Sudan karena kekurangan dana yang parah.

Mulai Juli, lebih dari 550.000 pengungsi hanya akan menerima setengah dari keranjang makanan standar, baik dalam bentuk makanan atau bantuan tunai, kata badan tersebut.

Badan itu juga memperingatkan bahwa pemotongan tersebut dapat memperburuk risiko perlindungan karena

pengungsi dapat menggunakan mekanisme penanggulangan negatif, termasuk putus sekolah, pekerja anak, pernikahan dini dan kekerasan seksual dan berbasis gender. PBB mengatakan tanggapan kemanusiaan untuk Sudan pada 2022 menerima USD41,1 juta, dari total kebutuhan USD1,94 miliar. ● gul